
日置農業高等学校、大津緑洋高等学校日置校舎を卒業され、現
在様々な社会で活躍されている先輩から、これから社会に出て
行くために日置校舎で学んでいる在校生、これから日置校舎に
入学し学ぼうとしている未来の後輩のために送る暖かく、そし
て熱いメッセージです。

卒業生からのメッセージ



尾﨑 一成 さん
平成 ９年 ３月 園芸流通科卒業

Ｑ１：どのようなお仕事をされていますか？

会社・事業所名
イチゴ栽培農家（専業）

Ｑ２：なぜ今の仕事を選んだのですか？

Ｑ３：今のお仕事のやりがい・楽しさは何ですか？

Ｑ４：在校生、将来の後輩へメッセージをお願いします。

日置農業高等学校の果樹の授業で農業に興味を持ちま
した。
高等学校卒業後、会社員として子ども達に接するお仕
事の中で、子ども達に将来の夢を指導するうちに、農
業への想いが強くなり、就農することを決意しました。

イチゴ（かおりの）のハウス栽培
県内（長門市、下関市）へ出荷。
日置校舎の家庭クラブと連携して
イチゴを活用した新商品の開発を
始めました。

イチゴは収穫できるまでに１４ヶ月かかりま
す。そのイチゴをクリスマス時期にちょうど
良いサイズで収穫できたときに、やりがいを
感じています。

人との縁を大切に！



三好 雪花 さん
平成３１年 ３月 生物生産科卒業

Ｑ１：志望校をいつ、どのように決めましたか？

学校名
長野県農業大学校 畜産実科研究科

Ｑ２：受験までにどのようなことをしましたか？

Ｑ３：どのような勉強（受験対策）をしましたか？

Ｑ５：在校生、将来の後輩へメッセージをお願いします。

インターネットで学校のことを調べ、資料請求をしました。
先生が大学と連絡をとってくださったので、分からないことを質問
しました。

高校３年生の９月頃に受験を決めました。
ファームステイでニュージーランドに行って畜産に触れたこと。大
学進学を考えていたが、座学より実習を通して勉強したいと思った
こと。他の県に行ってみたいと思ったこと、少人数の学校なので、
進路について相談しやすいと思ったから。

送られてきた資料の中に過去の出題問題が入っていたので、それを
解いて勉強しました。
推薦で受験したので、小論文と面接の練習に絞った学習をしました。

親や先生のアドバイスに耳を傾けることも大事ですが、自分の気持
ちを信じることも大切だと思います。私は、食品加工班だったし、
高校に入るまで接点がなかった畜産の道に進みましたが、今考える
と大正解で間違えてなかったと思います。
素敵な就職先「和牛一貫農家」も紹介して頂き、毎日楽しく勉強、
実習ができる学校です。少し遠いですが、新しい場所で挑戦するに
は、うってつけの学校なので、迷ったら連絡してみてください。

Ｑ４：学校ではどんな学習をしていますか？

家畜の飼養管理、飼料作物の栽培を講義、実習を通して習得する。
家畜人工授精師、家畜商、大型特殊免許、けん引免許等の資格が取
得できる。



Ｎ さん
平成２９年 ３月 生物生産科卒業

Ｑ１：志望校をいつ、どのように決めましたか？

学校名
帯広畜産大学 畜産科学課程

Ｑ２：受験までにどのようなことをしましたか？

Ｑ３：どのような勉強（受験対策）をしましたか？
Ｑ４：在校生、将来の後輩へメッセージをお願いします。

大学のパンフレットや過去の資料を読み込み、オープンキャンパスで
は農業高校出身の先輩が行っている相談会に参加しました。オープン
キャンパスでは、パンフレットに掲載されている学校の説明だけでな
く、過去の入試問題や様々な分野の先生や先輩からお話を聞くことが
出来るチャンスなので、積極的に参加してください。

高校２年生の３学期から３年生の始めにかけて志望校を決
めました。最初は、畜産関係の進路に行けたら良いなとい
うフワッとした考えで、就職するか進学するかも決めてい
ませんでした。しかし、高校卒業後すぐに畜産関係に就職
しても知識不足ではないかと考え、畜産分野に関する様々
なことを学べる帯広畜産大学を受験することを決意しまし
た。

小論文は過去問を中心に類似したテーマを先生に出題して
いただき、何度も書いて練習しました。小論文の問題の中
で分からない用語やテーマに関連した事例については、必
ず調べて小論文用ノートにまとめました。小論文は受験生
が同じ題材で書くため、ありきたりな考えではなく、様々
な視点から物事を考えていく練習をしました。面接では、
農業科ならではの視点で入学後、自分が何がしたいのか、
なぜこの大学でなければならないかをしっかりと面接官に
伝えられるように準備をすることが大切です。

受験当日は、とても緊張して思うように行かず、想定外の出来事もあ
ると思います。実際、私も小論文で対策をしたことがない問題が出題
されましたが、受験までに様々なグラフやデータ、用語などを調べて
いたことで慌てずに対応することが出来ました。面接でも緊張のあま
り考えていたことが飛んでしまうことがあるかもしれません。しかし、
どのような状況でも、そこで諦めずに思いついた自分の気持ちを素直
に伝えることが大切です。卒業後に就職するのも進学するのも全て自
分自身です。後悔しないためにも早いうちから行動することが必要で
す。何度も諦めそうになることや辛いことも経験すると思います。し
かし、そこで諦めずに努力を続けてください。おのずと結果がついて
きます。



堀田 瑚友 さん
令和 ２年 ３月 生物生産科卒業

Ｑ１：どのようなお仕事をされていますか？

会社・事業所名
長門市消防本部

Ｑ２：なぜ今の仕事を選んだのですか？

Ｑ３：今のお仕事のやりがい・楽しさは何ですか？

Ｑ４：在校生、将来の後輩へメッセージをお願いします。

一番は、人の役に立ちたいということがありました。それだ
けでなく、職場体験に行き、そこで人の命を助ける消防士さ
んの姿やそのために一生懸命に訓練している消防士さんの姿
が目に焼き付き、私も消防士になりたいと確信しました。

救急、火災、救助で市民を助けるのはもちろんのこ
と、予防といって火災を事前に防ぐための活動をし
ています。
その他にも様々な学校や事業所の皆さんの所へ出向
き、救命講習や火災予防・避難訓練の講師等も私た
ち消防士の仕事です。

市民の命を救えたこと、市民の皆さんの助けを求
める声を聞いていけることが大きなやりがいです。
そして、市民の皆さんからの「ありがとう」とい
うお礼の言葉をいただいたときが「この仕事を
やっていて良かった」と思える瞬間です。

私は消防士という夢を途中であきらめそうになったことがあ
ります。しかし、その時に周りのクラスメイトや先生が励ま
し、支えてくれたおかげで自分の夢に向かって頑張ることが
出来ました。だから、皆さんも周りで応援してくれている人
への感謝の気持ちを忘れないでください。将来、人生をかけ
てしたい仕事なら自分自らが夢に近づけるように工夫や努力
をして欲しいと思います。
就職試験はとても緊張しますが、その一瞬なので自信を持っ
て乗り越えてください。
『みなさんを応援しています☆』



西川 明音 さん
平成３０年 ３月 生活科学卒業

Ｑ１：どのようなお仕事をされていますか？

会社・事業所名
深川 幼稚 園

Ｑ２：なぜ今の仕事を選んだのですか？

Ｑ３：今のお仕事のやりがい・楽しさは何ですか？
Ｑ４：在校生、将来の後輩へメッセージをお願いします。

私は、音楽が大好きで、音楽を通して子どもと触れ合
いたいと思い保育士の道を選びました。

子どもの保育全般（満３歳から小学校就学ま
での幼児を教育し、年齢に相応しい適切な環
境を整え、心身の発達を助長すること）

子ども達から、挨拶してもらったり、話しか
けられたりするのがとても嬉しいです。
仕事がうまくいかないことがあっても、子ど
も達の無邪気な笑顔が見ることが出来ると癒
やされます。子ども達の日々の成長を身近に
見ることが出来ること、そしてその手助けを
することが出来ることが、保育士としてのや
りがいです。

高校生活では、色々と大変なことがあると思います。
時には、先生から厳しいことを言われて泣きたくなる
こともあるかもしれませんが、それは全て自分のため
になると思って、三年間頑張ってください。
また、保育士をめざす人は、人前で絵本の読み聞かせ
ができるようにしておくと、短期大学や職場でも役立
ちます☺



篠原 亜衣 さん
平成２９年 ３月 生活科学科卒業

Ｑ１：どのようなお仕事をされていますか？

会社・事業所名
長門市役所 税務課

Ｑ２：なぜ今の仕事を選んだのですか？

Ｑ３：今のお仕事のやりがい・楽しさは何ですか？
Ｑ４：在校生、将来の後輩へメッセージをお願いします。

高校では食品加工を専攻していたので、そこで学
んだ第一次産業や第六次産業に“行政”という違う
視点から携わってみたいと思ったからです。
また、福利厚生がしっかりとしているところも選
んだ理由の１つです。

税務課で税に関する事務や窓口での接客、
電話対応などを行っています。

市役所は、福祉サービスから地域開発ま
で、とても仕事の幅が広いです。現在所
属の部署は、志望していた所ではありま
せんが、自分のやる気次第では学べるこ
とが無限にあります。また、私は、話す
ことが好きなので、おじいちゃんから子
どもまで、毎日色々な方とコミュニケー
ションをとれるのが楽しいです。

いざ就職と考えたとき、自分のやりたいことを
見つけるのは難しいと思います。ですが、やり
たいことがなくても大丈夫です！私自身、夢は
ありませんでしたし、なんとなくで就職しまし
たが、働いて、周りの色々な大人と関わるうち
に、自然とやりたいことやなりたい自分が見つ
けられました。だから大丈夫です！頑張ってく
ださい。



佐々木 淳 さん
平成２８年 ３月 生物生産科卒業
東京農業大学国際食糧情報学部卒業

Ｑ１：どのようなお仕事をされていますか？

会社・事業所名
オタフクソース株式会社

Ｑ２：なぜ今の仕事を選んだのですか？

Ｑ３：今のお仕事のやりがい・楽しさは何ですか？ Ｑ４：在校生、将来の後輩へメッセージをお願いします。

日置校舎で食品製造・流通を学び、食に対する興味・
関心を持ちました。オタフクソースでは、食を通じて
健康や団らんを広げるという考えを持っています。食
を通じて人々を健康にできれば、人々の笑顔に貢献で
きると思い、この仕事を選びました。

入社して広島県で研修後、愛知県で家庭用商
品の営業を行っています。
お好み焼を通じて健康や団らんを広めるため
に日々奮闘しています。

自分がおいしいと思える商品に対してお客様
が共感していただき、採用されたときは大き
なやりがいを感じます。
また、子どもたちに対してお好み焼教室を行
い、お好み焼を通じて笑顔になっている姿を
見るとうれしくなります。

日置校舎は、先生方が優しく、親身になって接してく
ださり将来の夢のサポートをしてくださいます。本人
のやる気次第で、農業を問わず様々なことに挑戦でき
ると思います。
生徒同士の仲も良く、日置校舎を通して、大きく成長
できました。
在校生の皆さんは、広い視野で将来の進学・就職先を
考えてみてください！ 応援しています！



山本 尚史 さん
平成 ７年 ３月 農業科卒業

Ｑ１：どのようなお仕事をされていますか？

会社・事業所名
株式会社ホンダカーズ光東長門店

Ｑ２：なぜ今の仕事を選んだのですか？

Ｑ３：今のお仕事のやりがい・楽しさは何ですか？
Ｑ４：在校生、将来の後輩へメッセージをお願いします。

幼少期より機械やエンジンに興味があり、高校時
代に自動車整備士になる決意をしました。
専門学校を卒業後、学んだ知識を生かせる自動車
会社へ就職しました。

新車、中古車の販売
お客様のカーライフサポート

自動車整備工として約１２年間、車両整
備に携わり、今現在は、営業として仕事
をしています。お客様より整備や車両購
入の相談を頂くことはもちろん、その後、
お客様より感謝のお言葉を頂けることに
やりがいと喜びを感じております。

勉強と遊びを両立させ、楽しい学校生活を送っ
てください。
目標を見つけ、それに向かって、自分が出来る
ことを地道に努力すれば、夢が叶うのではない
でしょうか？



小林 和明 さん
平成 ７年 ３月 農業科卒業

Ｑ１：どのようなお仕事をされていますか？

会社・事業所名
養寿苑指定居宅介護支援事業所

Ｑ２：なぜ今の仕事を選んだのですか？

Ｑ３：今のお仕事のやりがい・楽しさは何ですか？
Ｑ４：在校生、将来の後輩へメッセージをお願いします。

福祉関係の仕事に興味があり、高齢者の生活を支えて
いくことで地域に貢献していきたいと思ったのでこの
仕事を選びました。

介護を必要とされる方に介護計画を作成し、
安全で自立した生活が送れるようにお手伝い
をする仕事です。

利用者や家族の生活を支えるパートナーとし
て一緒に考え、より良い方向へと導くことで
喜びを共有することができます。

在学中の短い期間で自分の将来の仕事をイメージする
ことは難しいと思いますが、学校生活や日常の中で興
味や関心を持つことで様々な仕事の特性を知ることが
できます。自分の夢や適性は自分にしか分かりません。
学校生活を漠然と過ごすのではなく、豊かな環境で自
分の進む道をしっかりと定め、歩み出してください。


